
 
 

Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 5 août 2014 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 5 
août à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : Denis Lampron, Denis Bergeron, Grégoire Bergeron, Léo Gauthier, 

Manon Beaudet, André Désilets. 
Est absente : Nancy Bergeron  
                                        
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur Denis Lampron, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 

  
2014-08-089 Adoption de l’ordre du jour . 
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adoptée. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2014-08-090 Adoption du procès-verbal du 8 juillet 2014 et le suivi . 
 

  Il est proposé par André Désilets et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 8 juillet 2014, séance ordinaire, soit 
adoptée. 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 
 

2014-08-091 Adoption des comptes .  
 

  Il est proposé par Denis Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le Conseil approuve, telle que présentée, la liste 
des dépenses autorisées et payées totalisant 92 893.84$, dont 10 159.99$ 
en déboursés directs pour les salaires. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS .  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
________________________________ 

   
2014-08-092 Soumission reçu pavage de rues.  
 

Le conseiller Léo Gauthier propose d’accepter la soumission de 
Smith Asphalte pour le pavage mécanisé au coût de 108.50$ la TM et à 
Pavage Veilleux le pavage manuel au coût 182.89$ la TM. 

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2014-08-093 Acceptation du rapport de l’OMH.  
 

La conseillère Manon Beaudet propose d’accepter le rapport 
d’approbation soumis par la SHQ en date du 3 juillet 2014 pour l’immeuble 
de Saint-Samuel. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2014-08-094 Demande financière/église de Saint-Samu el. 

  
Le conseiller André Désilets propose une aide financière pour 

l’église de Saint-Samuel au même coût que l’an passé soit 300.00$. 
 

  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 

Affaires nouvelles.  
  
   Aucune affaire nouvelle 
 

  



 
 Période de questions.  
 

  Discussion sur divers sujets. 
  

 Levée de la séance ordinaire.  
 

  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, la conseillère 
Manon Beaudet propose la levée de la séance à  19 h 50.  La séance est 
close. 

 
 

__________________   _______________________ 
Denis LAMPRON,       Suzie CONSTANT,  
Maire      Secrétaire de la séance  


